



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.8

令和3年5月27日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

5月もラストスパートです！

早いもので5月もあと数日で終わりを迎えます。福島県内全域に出されている非常事態宣言も5月いっぱいまで終了を迎えられるのか微妙なところではありますが、終了してもしなくてもコロナ禍は続きます。私たちは「うたしてマスク」（うがい、たい温計測、しょう毒、て洗い、マスク着用、かん気）などの基本的な感染症対策を継続して行いながら、子ども達の様々な成長につながる教育活動を前に進めていきたいと考えています。ご理解ください。



教育相談



5月20日（木）から5月28日（金）までの日程で、児童と担任が個別に話をする教育相談を実施しています。困っていることや悩んでいることなどについて、担任と子どもたちが話をするによって、一人一人の学校生活が「大好き」「笑顔あふれる」姿になるために行うものです。何といたっても楽しく学校に通えることが1番です。私たちは子どもたちの笑顔あふれる姿がたくさん見られるように、子ども達と向き合います。ご心配なことがありましたら、遠慮なさらず学校までお知らせください。

タブレットを使って

学校だより5号に「GIGAスクール」の記事を掲載いたしました通り、本校でもタブレット一人一台環境が実現し「やってみよう」の目標に向かって、少しずつできることをスタートさせているところです。昨日は1年生でもタブレットを使い、全学年でタブレットを使い始めました。まずはタブレット操作に親しむこと、遊びの中でタイピングを試みることで、調べ学習に活用することなどから、徐々に活用内容を工夫していきたいと思いません。チーム宮川教職員、子ども達、頑張っています！

お絵かきをする1年生



オンライン接続テストを行う4, 5年生



タブレットを使って調べ学習をする6年生

プール清掃

今年度のプール開きは6月15日（火）を予定しており、その日から今年度の水泳学習をスタートさせます。きれいなプールで水泳学習が実施できるように、まず教職員でプール清掃を行いました。その後、学校の中心である5、6年生が仕上げをしてくれました。みんなの力できれいなプールに戻りました。安全に注意しながら今年度も水泳学習を行っていききたいと思います。なお6月15日（火）のプール開き以降、各学年の計画により水泳学習がスタートします。詳しくは学年だより等でお知らせいたします。よろしくお願いいたします。



朝読書

先日発行した「図書だより」にも記述してあったとおり、会津美里町では目標読書冊数を決めて読書に取り組んでいます。1、2年生の目標冊数は40冊、3、4年生は30冊、5、6年生は20冊です。本校では朝の時間（火、木、金曜日）に朝読書を行い、全校生が読書に親しんでいます。読書は心を豊かにするだけでなく、読解力の向上にも役立つと言われています。ご家庭でも、家族でぜひ読書に親しんでみてはいかがでしょうか。



校長のひとりごと

学校では、休み時間になると元気に外遊びをしている子ども達がたくさんいます。鬼ごっこ、ドッジボール、鉄棒、ブランコなどなど。みんなで仲良く笑顔で遊んでいます。では学校外では、子ども達はどんな遊びをして過ごしているのでしょうか？やはりゲームが一番多いのでしょうか？そして保護者のみなさんは小学生時代どんな遊びをしていましたか？保護者の皆様が小学生の時には、もう当たり前ゲームがあった皆様もいるのでしょうか。やはりゲームが多いのでしょうか？それともまた別の遊びでしょうか？私の小学生時代はもちろんゲームではなく、屋外で体を使って遊ぶことが多かったです。その中でも「缶けり」が一番人気でした。同じ地区の子ども達と上級生、下級生、関係なく、地区内に集まって走り回っていました。その遊びの中で、上下関係であったり、思いやりの心であったり、様々なものを学んだ気がします。ゲームでも最近はオンラインでのつながりがありますが、やはり顔を合わせてのつながりが一番だと思います。家に帰るとコロナ禍でもあり、友達と顔を合わせてのつながりがなかなか難しいこともあると思います。だからこそ学校ではオンラインももちろん行っていますが、オフラインを大切にして、意図的にチーム宮川どうしの関わり合いをたくさん設定していきたいと思っています。